

Mensaje del Prelado (6 marzo 2023)

El prelado del Opus Dei invita a seguir rezando por el proyecto de coordinación de las labores apostólicas y por la preparación del Congreso General Extraordinario.

06/03/2023

Queridísimos: ¡que Jesús me guarde a mis hijas y a mis hijos!

Han pasado ya dos años desde que os pedí el apoyo de vuestra oración para el proyecto de impulso y

coordinación de las labores apostólicas. A lo largo de este tiempo, os he ido informando de la marcha de esos trabajos. Ahora, deseo poneros al tanto de los pasos dados recientemente.

En los últimos meses, se han erigido tres nuevas regiones en Europa, como resultado de la reorganización territorial en este continente: Europa del Noroeste, en abril de 2022 –que comprende las antiguas regiones de Irlanda, Gran Bretaña, Holanda y Suecia–; Europa Central –de la fusión de las anteriores Austria, Alemania y Suiza– en diciembre de 2022; y la región de Francia y Bélgica, el pasado 14 de febrero. Además, después de meses de estudio, ya se ha anunciado a las circunscripciones interesadas la próxima reestructuración de algunas regiones de Asia.

Sigo contando con vuestra oración por estos trabajos y por los de

preparación del Congreso General Extraordinario, ya muy cercano.

Está ya muy próxima la solemnidad de san José: encomendemos todas estas intenciones también a su intercesión ante el Señor.

Con todo cariño, os bendice

Vuestro Padre

Roma, 6 de marzo de 2023

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/mensaje-del-
prelado-6-marzo-2023/](https://opusdei.org/es-ar/article/mensaje-del-prelado-6-marzo-2023/) (02/02/2026)